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Chères Castelnaudaises, chers Castelnaudais, 

 

Qu’il était beau cet anniversaire des 750 ans de notre Bastide. 

Grâce aux actions conjuguées de toutes nos associations et du Conseil municipal, cette fête a été une vraie 

réussite. 

Après des mois de contraintes sanitaires, nous nous sommes retrouvés avec plaisir. 

A cette occasion, vous avez pu découvrir le nouveau logo de la Commune. 

Le 2 Avril dernier, Michel MAZET, Maire de CASTELNAUD pendant 25 ans a été honoré, désormais notre 

école maternelle et primaire s’appellera « Ecole Communale Michel MAZET ». Son action passée a permis de 

pérenniser cette institution.  

Depuis Novembre 2020, notre village ne possédait plus de commerce. Après le départ définitif des anciens 

exploitants le 31 Mai 2021, nous avons pu nous mettre à la recherche d’un nouveau gérant. C’est chose faite… 

Hélène MAURIAL-DURON et son équipe nous accueillent depuis le 1er Juillet dans un espace totalement 

rénové et chaleureux. « CAFE CAMBE » est né… 

De nombreux services nous sont proposés dans des locaux qu’elle a rendus très fonctionnels.  

Le Conseil Municipal se joint à moi pour lui souhaiter la plus grande réussite. 

Merci à toutes et tous les conseillers municipaux qui ont assuré la permanence pain depuis un an et demi. 

Ce service rendu par la Municipalité était indispensable et fortement apprécié. 

Je vous souhaite de passer un bon été. 

  

Amicalement, 

 

Gilbert SERRES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le mot du Maire 
 

LES INFOS DE 

CASTELNAUD 
 Juillet 2022 – Numéro 5 

Inauguration de l’école maternelle et primaire « Ecole Communale Michel MAZET » 
Michel MAZET – Gilbert SERRES – Olivier GARMONT 
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Jours nets du 47 

16 bénévoles se sont retrouvés le Samedi 2 Juillet 

pour participer à la journée organisée par le 

Conseil Départemental du Lot-et-Garonne. Ce 

sont environ 150kg de déchets qui ont pu être 

ramassés ! La Mairie remercie chaleureusement 

les bénévoles présents. On déplore cependant 

l’absence d’enfants lors de cette journée, qui 

servait notamment de sensibilisation au respect 

de l’environnement, sujet principal de la 

prochaine année scolaire. 

La place de la Fraternité 

L’aménagement de la place a pu commencer avec 

l’installation de jeux pour les enfants.  

Ils sont d’ailleurs utilisés par le Périscolaire et 

sont accessibles à tous !  

Suivra l’installation d’arbres, de verdure et 

d’espace pour pique-niquer, un livre-service… 

750 ans de la Bastide 

Le 21 et 22 Mai étaient organisés les 750 ans de 

Castelnaud et vous avez été très nombreux à 

participer ! La Municipalité, aidée par les 

associations du village (La Boule Castelnaudaise, 

la Société de Chasse, l’APE, le Comité des Fêtes, 

Détente et Loisirs et les Gracieuses Combes) est 

ravie de cette réussite ! Plus de 330 repas ont été 

servis lors de la soirée animée par Pascal Chatel ! 

Notre actualité 

Maire 

Adressage 
Si vous avez besoin d’aide pour les changements d’adresse suite à l’adressage, 

n’hésitez pas à vous adresser aux Maisons France Service : 

- Monflanquin : Place des Arcades 47150 Monflanquin - 05 53 36 60 70 

(Mardi et Jeudi 9h-12h/14h-17h, Vendredi 9h-12h)  

- Villeneuve : 8 rue de Casseneuil 47300 Villeneuve sur Lot - 05 53 40 40 00 

(Lundi au Vendredi 9h-12h30/13h30-17h)  

- Cancon : Mairie, 1 avenue du Quercy 47290 Cancon - 05 53 01 60 24 

(Lundi 9h-12h et Mercredi 14h-17h)  
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Dossiers et projets en cours 

Dossiers réalisés : 

✓ L’installation des jeux sur la Place de la 

Fraternité 

✓ La création d’un nouveau logo réalisé 

par 2B Créations 47 (Blandine Belleau) 

✓ L’ouverture du Café Cambe depuis le 1er 

Juillet 

✓ L’achat de parcelles (environ 1000m²) 

dans le glacis 

✓ Pose d’une nouvelle borne incendie en 

bordure de la RN21 (lotissement La 

Boulbène 2) 

Dossiers en cours : 

• Adressage : finir la mise en place 

notamment dans la campagne 

• Revitalisation centre bourg : 

négociation en cours avec les 

propriétaires fonciers 

• Sécurisation RN21 : accord du Conseil 

Départemental, en attente du montant 

de la subvention 

En cas de malaise, appelez le 15 ! 

Le Plan Communal de Sauvegarde (PCS) a été 

déclenché par la Mairie notamment pour les 

personnes âgées, isolées et à risque. L’opération 

sera renouvelée tant que nécessaire. 

Nouvelles fiscalités 

Fiscalité communale 

Suite à la réunion du 13 Avril 2022, le Conseil Municipal a décidé de ne pas changer les taux d’imposition 

des taxes directes locales.  

TFB – TFNB – CFE 
Fiscalité 
en 2021 

Fiscalité 
en 2022 

Taxe foncière bâti 37% 37% 

Taxe fonctière non bâti 64,45% 64,45% 

 

Fiscalité communautaire 

Des nouveaux taux ont été votés par le Conseil Communautaire le 14 Avril 2022. 

TFB – TFNB – CFE 
Fiscalité 

2021 
Fiscalité 
en 2022 

Taxe foncière bâti 7,16% 10,11% 

Taxe fonctière non bâti 29,72% 41,96% 

Cotisation fonctière des entreprises 24,78% 26,11% 
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« Vous avez la parole » 
 

Rédaction : Commission Information 

Conception : Clélia SERRES 

 

Le mot des maîtresses 

« Voyage au Futuroscope » 

Les élèves de l’école primaire (de la petite section de 

maternelle au cm2) ont conclu l’année scolaire par un 

voyage au Futuroscope de 2 jours, le 9 et 10 juin dernier. 

Les 29 enfants étaient accompagnés de 7 adultes, leurs 
professeurs, l’ATSEM, la directrice de l’ALP ainsi que 3 
parents d’élèves.  

Découverte de films, activités à sensations fortes, 
spectacle nocturne étaient au programme, en lien avec le 
thème de cette fin d’année, l’astronomie.  

Quant au financement, si les familles étaient mises à 
contribution, l’aide apportée par la coopérative scolaire, 
la mairie et l’APE a été déterminante.  

Tous les élèves ont beaucoup apprécié ce voyage qui 
restera dans leur mémoire. 

Le mot du professionnel 

Installée depuis 3 semaines, je tiens à remercier en tout premier point la Mairie pour m’avoir permis de 

m’installer et de réaliser un bel endroit, qui me ressemble. Le Café Cambe est né le 1er Juillet. Enfin pour 

nous tous, en quelques jours, j’ai pu réaliser à quel point ce village et ses habitants avaient besoin de ce 

lieu, tout le monde est à l’aise, tout le monde se tutoie, s’embrasse, qu’on se connaissent ou pas. Mon 

Café Cambe et l’épicerie Vival vont faire des heureux ici, j’en suis sûre… Je m’en suis donnée les moyens 

et merci à vous tous pour votre présence et votre soutien. 
 

Hélène Maurial-Duron 


